

Definen entrevistas para elegir auditor

Pone Congreso fecha a aspirantes a fiscalizador

Auscultarán también a temas a ocupar magistraturas en el Tribunal de Justicia

VÍCTOR JUÁREZ

A partir de la próxima semana, tanto aspirantes a la titularidad de la Auditoría Superior de la Ciudad de México (ASCM) como para magistraturas del Tribunal Superior de Justicia local (TSJ) comparecerán ante el Congreso capitalino para exponer la idoneidad de sus perfiles a dichos cargos.

En sesiones separadas, la Comisión de Rendición de Cuentas y Vigilancia de la ASCM, así como la de Administración y Procuración de Justicia definieron las fechas y horarios para llevar a cabo las entrevistas a los 19 aspirantes al órgano de fiscalización y a los integrantes de las 10 ternas enviadas por el TSJ, respectivamente.

En el caso de los aspirantes al ASCM, los diputados distribuyeron las fechas de las entrevistas a los 19 postulantes en cuatro días a través de un sorteo: 17, 19, 22 y 24 de marzo.

De acuerdo con el presidente de la Comisión, el diputado José Luis Rodríguez Díaz de León, las sesiones programadas para esas fechas tendrán una duración aproximada de 30 minutos, 10 de ellos destinados para

la exposición de los aspirantes y el tiempo restante para preguntas e intervenciones de los legisladores de las diversas bancadas.

El próximo 17 de marzo se llevarán a cabo las siguientes entrevistas: María Marta Zavala, Iván Jesús Olmos, Alberto Mario González, Fidel López Gaona y Benjamín Reyes Torres; el 19, continuarán Elia Oliva Pacheco Ávila, Faustino Soto Ramos, Juan Gustavo Daza, Concepción González y Edwin Meraz.

El lunes 22 tocará el turno de Alonso García, Leopoldo Ojeda Córdova, Adriana Julián Nava, Rosario Brenda Jiménez y Rebeca Arely Jiménez; finalmente, el 24 de marzo entrevistarán a Guillermo Muñiz, José Saúl Gutiérrez, Pablo Trejo Pérez y Julio César Ríos.

Para los magistrados del Tribunal Superior de Justicia, las 10 ternas se recibieron apenas esta semana, por lo que la Comisión de Administración y Procuración de Justicia se declaró en sesión permanente para dar cauce a las entrevistas en dos bloques de comparecencias a partir del próximo martes a las 17:00 horas, empezando con Reina Concepción Mince, Gloria Rosa Santos, Erika Marlen Zepeda, Héctor Samuel Casillas, Mirsha Rodrigo León, José Luis Zavaleta, Joel Blanno Castro, Jorge Martínez Arreguín y Rafael Santa Ana.

Cada aspirante participa-

rá hasta por 10 minutos exponiendo su ensayo titulado "Retos y perspectivas de la justicia en la Ciudad de México y mi contribución desde la magistratura", seguirá una ronda de preguntas por 10 minutos y para finalizar cada aspirante tendrá 10 minutos para responder a las preguntas.

La comisión se declaró en receso, para reanudar el día de las primeras entrevistas.

Postulantes

Hay 19 aspirantes a titular de la Auditoría Superior de la CDMX.

- Las entrevistas se realizarán 17, 19, 22 y 24 de marzo.
- Cada sesión será de media hora, 10 minutos para la exposición de los candidatos y el resto para preguntas de legisladores.

